

BIG ISSUE

Manfaat Program Manunggal Air Satgas Yonif 509 Kostrad Bagi Masyarakat Intan Jaya Papua

Jurnalists Agung - PAPUA.BIGISSUE.ID

Aug 28, 2024 - 14:02



Foto: Satgas Yonif 509 Kostrad Kembali Menunjukkan Kepedulian Mereka Terhadap Kesejahteraan Masyarakat Intan Jaya Melalui Program Manunggal Air.

INTAN JAYA- Satgas Yonif 509 Kostrad kembali menunjukkan kepedulian

mereka terhadap kesejahteraan masyarakat Intan Jaya melalui program Manunggal Air. Program ini berhasil memberikan solusi bagi masyarakat setempat yang selama ini kesulitan mengakses air bersih.

Sebagai bagian dari program ini, Satgas Yonif 509 Kostrad telah menempatkan beberapa tangki air di titik-titik strategis di sepanjang jalan utama di Intan Jaya. Masyarakat dengan antusias memanfaatkan fasilitas ini untuk memenuhi kebutuhan sehari-hari, seperti memasak, mencuci, dan kebutuhan air minum. Tidak hanya mengurangi beban masyarakat dalam mendapatkan air, program ini juga secara langsung meningkatkan kualitas hidup mereka.



Salah seorang warga Intan Jaya, Bapak Markus, mengungkapkan rasa syukurnya atas bantuan itu.

"Sebelum ada tangki air dari Satgas Yonif 509 Kostrad, kami harus berjalan jauh untuk mendapatkan air bersih. Sekarang, kami bisa mengambil air di dekat rumah. Ini sangat membantu kami, terutama untuk kebutuhan sehari-hari," ujarnya, Rabu (28/08/2024).

Program Manunggal Air ini tidak hanya menjadi simbol kemanunggalan TNI dengan rakyat, tetapi juga bentuk nyata dari komitmen Satgas Yonif 509 Kostrad dalam mendukung kesejahteraan masyarakat Papua. Dengan adanya akses air bersih yang lebih mudah, diharapkan masyarakat Intan Jaya dapat terus menikmati manfaatnya, sekaligus mempererat hubungan antara TNI dan rakyat.

Keberhasilan program ini merupakan bukti bahwa kolaborasi antara TNI dan masyarakat dapat menciptakan perubahan positif di daerah-daerah yang membutuhkan. Satgas Yonif 509 Kostrad berkomitmen untuk terus mendukung masyarakat Intan Jaya melalui berbagai program lainnya di masa depan.